



## Presenta Creel registro en Frente; pide unidad y contienda limpia

Con un llamado a la unidad, el diputado Santiago Creel Miranda se inscribió esta mañana como aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. Fue el primero de los interesados en apuntarse ante el Comité Organizador, en la llamada Torre Azul de Paseo de la Reforma, frente a la sede del Senado. Creel, quien asistió acompañado de su esposa, llamó a la unidad en el proceso interno de selección y pidió que sea una contienda limpia, no de "patadas".

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/presenta-creel-registro-en-frente-pide-unidad-y-contienda-limpia-20230704-2072789.html>